



南部環境開発(株)から、本町に「ふるさと応援寄附金」として500万円が寄附され、森町長が感謝状を贈呈しました。

同社からの寄附は平成25年から始まり、今回で8回目となります。北川秀修代表取締役は「町のコロナ対策など、まちづくりに役立てていただければ」と話していました。

3/30

南部環境開発(株)が田原本町へ寄附  
本町まちづくりを応援



宝くじまちの音楽会 南こうせつ with ウー・ファン ~心のうたコンサート~が青垣生涯学習センターで開催されました。

会場で披露された、南こうせつさんの美しい歌声とウー・ファンさんが演奏する古箏の華やかな音色に、訪れた人たちは魅了されていました。

3/25

宝くじまちの音楽会  
美しい歌声と演奏で魅了



(株)ジェネックスとのグリーン専門人材派遣に関する協定を締結しました。これは、ゼロカーボンシティの実現に向けた施策を推し進めるため、グリーン分野に関して専門的知見を有する人材を「ゼロカーボン政策推進コーディネーター」として、同社から本町へ派遣していただくものです。

3/17

民間からの専門的人材の受け入れ  
ゼロカーボンシティへ



町内各幼稚園、小・中学校で卒園式・卒業式が行われました。北幼稚園では、21人がお祝いの言葉とともに園長先生から修了証書を受け取りました。卒園児たちは、保護者へお礼の言葉とともに、卒園の歌を元気よく歌い、先生や保護者に見送られて思い出の園舎を後にしました。

3/15~

幼稚園卒園式  
思い出の園舎を後に



入学シーズンの4月。小学校では233人が、中学校では250人が入学式を、幼稚園では108人が入園式を迎えました。

平野小学校では、新入生43人が1人ずつ名前を呼ばれ元気に返事をしました。また、校長先生からのお祝いの言葉を受けました。

4/7

入学式  
新生活をスタート



(株)奈良クラブ及びNPO法人奈良クラブとの包括連携協定を締結しました。

これは、スポーツ振興・青少年の育成を中心とした地域振興を目的としたものです。今後、町のイベントやスポーツに関する事業で協力をいただくことで、町の振興につなげていきます。

3/28

奈良クラブとの包括連携協定  
スポーツによる地域振興



エックスモバイル(株)との「高齢者等のデジタルデバイス解消に向けた連携協定」を締結しました。今後スマートフォン体験教室など、高齢者をはじめとした町民の皆さんのスマートフォン普及に向けた取り組みを協働して行っていきます。また五條市、御所市とも連携して、高齢者等のデジタルデバイス解消を進めていきます。

3/22

エックスモバイル(株)との連携協定  
デジタルデバイス解消へ



町内事業者の上栢鉄工建設(株)と協定を締結し、災害時に「移動式循環型水洗トイレ」を提供していただけることになりました。それに併せて、上下水道や電気がストップした状況でのトイレ使用を想定した実証実験を、唐古・鍵遺跡史跡公園にて行っています。(3月15日から約半年間予定)

3/15

移動式循環型トイレ設置式  
災害時に備えた実証実験

## 13人の新規採用職員が入庁

一日でも早く町民の皆さんのお役に立てよう努力します。

皆さんにお会いできる日を楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。

令和4年度に採用した職種  
行政職(上級・就職氷河期世代対象)、保健師、土木職



記念植樹の様子  
ムクロジの実・種と種を加工した小物

唐古・鍵遺跡の保存と活用を支援する会によるムクロジの記念植樹が、唐古・鍵遺跡史跡公園で行われました。

これは、弥生時代の植生を再現し町の歴史を次世代へ受け継いでいくために行われたもので、町内の神社で採られたムクロジの種を育てた苗が植樹されました。

3/23

ムクロジ記念植樹  
町の歴史を次世代へ



贈呈の様子と贈呈された交通安全グッズ

(一財)奈良県交通安全協会と(公財)奈良県防犯協会から「ランドセルカバー、手提げカバン、防犯ブザー、下敷き、時間割表」を町内の各小学校へ寄贈していただきました。これらの交通安全グッズには、新入学児童が交通事故や犯罪被害に遭わないようにとの思いが込められています。

3/16

交通安全・犯罪被害防止グッズの寄贈  
被害に遭わないように